

„Drain Garden“ ist Erfolg

Bilanz | System zum Regenwassermanagement hat sich bewährt. Sieg bei Innovationswettbewerb.

HTL ST. PÖLTEN | Das erste Jahr des „Drain Garden“-Systems am HTL-Gelände war für die Schule erfolgreich. Das nachhaltige Projekt zur Rückhaltung von Regenwasser hat im Juni gemeinsam mit der HTL Wiener Neustadt den Innovationswettbewerb „proHTL NÖ“ gewonnen und ein Preisgeld von 37.500 Euro eingebracht. Umgesetzt wurde das System auf dem HTL- und HAK-Parkplatz, wo im vergangenen Sommer ein solcher

Drain Garden errichtet wurde. Später entstand das zweite große Areal am Flachdach des Werkstattegebäudes. Hier ist in Zusammenarbeit mit der Bundesimmobiliengesellschaft (BIG) eine 6.000 m² große begrünte Dachfläche entstanden, die das Raumklima verbessert. Proben der Flächen werden regelmäßig an die Universität für Bodenkultur Wien geschickt, wo im Labor für Siedlungswasserbau intensiv zum Thema geforscht wird.